

# Wujudkan Kekeluargaan, Kapolresta Mojokerto Makan Nasi Bungkus Bersama Anggota Dalmas

**Achmad Sarjono - [MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID](http://MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID)**

Jun 14, 2022 - 05:50



KOTA MOJOKERTO – Demi menciptakan sebuah moment kebersamaan dalam nuansa penuh kekeluargaan tidak membutuhkan modal besar. Setidaknya itu telah dibuktikan oleh Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan S.IMK S.H M.H, Usai Melaksanakan Latihan Dalmas, Senin (13/06/2022)

Ingin memberi semangat dalam berlatih, Perwira menengah Polisi ini datang, Tiba-tiba usai melaksanakan Latihan peningkatan Kemampuan Dalmas di Lapangan Patih Gajah Mada Polresta Mojokerto, Beliau langsung membagikan nasi bungkus kepada seluruh personil.

Usai pembagian nasi bungkus dan dipastikan semua personil kepolisian sudah mendapat bagian, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan S.I.K S.H M.H yang saat itu didampingi Pejabat Utama Polresta Mojokerto langsung memberi aba-aba.



Kita sarapan bersama pagi ini, dengan nasi bungkus yang sama. Tidak ada beda, saya juga makan nasi yang sama,” Ucap Kapolresta Mojokerto.

Pemegang tongkat komando Bhayangkara Kota Mojokerto ini, langsung duduk dipinggir lapangan Patih Gajah Mada.

Sambil membuka nasi bungkus yang ada ditangannya, ia makan secara bersama dengan Puluhan anggota di lapangan terbuka.

Kalau dilihat sepintas memang pagi itu, tidak ada bedannya antara komandan dan anggota. Ini memperlihatkan nuansa kekeluargaan yang cukup kental.

Yang tergambar bagaikan ayah dan anak, atau bagaikan abang dan adik dalam sebuah keluarga yang harmonis. Para personil kepolisian pun kelihatan sangat menikmati suasana sarapan pagi dengan nasi bungkus itu.

Tim Peliput menghampiri salah satu anggota Dalmas, “Ini suasana langka dan cukup membuat kami surprise. Semoga ini bukan yang pertama dan terakhir,” harap seorang anggota.

“Sarapan bersama personel merupakan wujud kebersamaan antara pimpinan dengan anggota” Tambahnya.

“Kedekatan pimpinan dan bawahan memiliki Peran yang sangat besar, penting dalam sebuah tugas dan tanggung jawab terutama dalam institusi Kepolisian, Satya Haprabu ” Tutupnya. (MK/FDT)